

Leona Heppner und Maik Bienk berichten ausführlich über die 1. Demokratiekonferenz am 29.04.2019. Die Dokumentation über die 1. Demokratiekonferenz wird dem Protokoll als Anlage beigefügt.

Agnes Droste bittet um Auskunft über die Zusammensetzung des Begleitausschusses. Maik Bienk teilt mit, dass sich die Mitglieder des Begleitausschusses überwiegend aus den freikirchlichen Baptistengemeinden rekrutieren. Es wird noch eine Person aus dem Bereich der nicht kirchlich organisierten Aussiedlergruppe gesucht. Spontan erklärt sich Frau Vera Kraft bereit, in dem Begleitausschuss mitzuwirken.

Annette Wessling regt an, Mitglieder aus der Kraftsportgruppe Ankum, um den Betreuer Valerie Karpov, in den Begleitausschuss aufzunehmen.

Abschließend dankt Frank von der Haar Leona Heppner und Maik Bienk ganz herzlich für das außerordentliche Engagement in dem Projekt und wünscht weiterhin viel Erfolg.